



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

Escala problemática entre gobierno y PF

Los uniformados se encuentran en paro nacional, sin acuerdo

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

Desde el miércoles los policías federales se concentraron en el centro de mando ubicado en la alcaldía de Iztapalapa, en la Ciudad de México.

En un par de días las protestas y peticiones de los policías han escalado, igual que las declaraciones de funcionarios federales. Incluso, el expresidente Felipe Calderón ya entró al debate sobre la conversión de la policía federal en la Guardia Nacional.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, dio a conocer el nombre de uno de los supuestos líderes de las protestas de algunos elementos de la Policía Federal, las cuales se realizan por su incorporación a la Guardia Nacional.

“Es el señor Ignacio Beraventé Torres, que se asume como presidente de Pro Libertad y Derechos Humanos en América A.C., organización ubicada en Tijuana. Fue sentenciado por secuestro, cumpliendo la pena impuesta en el Cefereso número tres. Es uno de los elementos que dieron un despliegue extraordinario en medios



Siguen las protestas de elementos de la Policía Federal.

el dia de ayer”, afirmó Durazo.

Aseveró que varios de los líderes visibles en las protestas de policías federales están ligados a grupos de interés que han usufructuado contratos millonarios en la corporación, como en la compra de gasolina no usada.

“No es casual que uno de los propios representantes de los inconformes

solicitará que Felipe Calderón fuera su representante sindical”, además de la cobertura mediática que se ha dado al tema, expuso el funcionario federal en conferencia de prensa.

Por su parte Ignacio Beraventé Torres, presidente de la organización Pro Libertad y Derechos Humanos en América ya respondió y dijo que es “guerra sucia por

SUPONE DURAZO RELACIÓN DE CALDERÓN CON LOS INCONFORMES; EX PRESIDENTE LE RESPONDE

defender a los federales”.

El expresidente Felipe Calderón negó en un video publicado en Instagram, estar detrás de las protestas de la Policía Federal por la llegada de la Guardia Nacional y exigió pruebas al secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, sobre esta insinuación. Posteriormente también hizo una publicación al respecto en Twitter.

El exmandatario indicó que existen problemas de fondo asociados con el traslado de los elementos a la Guardia Nacional, por lo que los gobernantes deben escuchar a los uniformados y se deben tomar la molestia de explicarles el plan que tienen y, además, qué esperan de ellos dentro de ese plan.

Por la tarde más de 100 elementos de la Policía Federal rompieron con sus representantes en la comisión negociadora con las autoridades, luego de rechazar los acuerdos alcanzados.

El regreso de SPIDER-MAN
LEJOS DE CASA



Basada en los cómics de Marvel creados por Steve Ditko y Stan Lee, la cinta dirigida por Jon Watts y protagonizada por Tom Holland, Zendaya, Samuel L. Jackson y Jake Gyllenhaal, es la primera de la Fase 4 del Universo Cinematográfico Marvel.

“INM no se militariza”

FLOR DE JESÚS MEZA CANO
EL DICTAMEN

Ante la llegada de ex mandos navales a las delegaciones del Instituto Nacional de Migración, como ocurrió en Veracruz, el comisionado del INM, Francisco Garduño Yáñez, negó su militarización, que solo obedece a lograr una mejor sinergia entre las autoridades involucradas en el aseguramiento de migrantes, donde interviene la Secretaría de Marina (Semar).

El entrevistado descartó que se tenga planeado realizar más cambios en las delegaciones estatales, pues solo se intervino el caso de Veracruz y de Tamaulipas.

“Hay que tener aquí una gente que tenga extraordinaria relación con la Marina, es un contraalmirante quién va estar a cargo de la Oficina Migratoria, ahorita se requiere una sinergia”, comentó.

Garduño Yáñez, dijo que el tema migratorio es actualmente un asunto de seguridad nacional y las acciones no obedecen a presiones externas.

Indicó que la finalidad del Instituto Nacional de Migración es preservar la seguridad de las personas que viajan por



El Comisionado Nacional del INM, Francisco Garduño Yáñez dio el nombramiento del contralmirante retirado Raúl Alberto Paredes Hernández, como nuevo delegado en Veracruz.



APIVER mantiene política ambiental

»2 PRINCIPAL

Entregaron 2500 árboles forestales a la alcaldesa de Camarón de Tejeda y 500 unidades a la Delegación de Programas Federales del Bienestar.

“Sigue el cobro de derecho de piso”

FLOR DE JESÚS MEZA CANO
EL DICTAMEN

En varios estados del país, se tiene el reporte de que empresarios han recibido llamadas de extorsión de parte de células delictivas que les exigen el pago de derecho de piso, dijo el presidente nacional de Coparmex, Gustavo de Hoyos Walther.

En breve visita a la conurbación Veracruz-Boca del Río, el líder empresarial aseguró que se trata de una problemática muy grave, que está afectando al sector empresarial, que por miedo a ser secuestrado, accede a pagar la extorsión.

El entrevistado dijo desconocer el monto económico que se podría estar fugando de la economía formal en esta lucha.

a la criminal, a través de este delito.

“Si existe cobro de piso, existe en varios estados, no tengo el dato, nadie creo que lo tenga de cuánto es lo que se está llenando de la economía formal a la criminal, no lo conocemos y prefiero no hacer una enunciación de estados para no digamos generar una imagen más negativa de la que ya tenemos por este tema”, comentó.

El entrevistado dijo que el sector empresarial en el país, confía en que la Guardia Nacional, pueda empezar a dar resultados en el combate a la inseguridad, con la presencia del Ejército Mexicano y la Secretaría de Marina (Semar), que son indispensables en esta lucha.

Hoy, Felipe Calderón ofrece conferencia

MARIO VÁZQUEZ SANDOVAL / EL DICTAMEN

Están rebasadas las expectativas hechas por los organizadores de la conferencia y presentación del libro “Los Retos que Enfrentamos” impartida y escrita por el exPresidente Felipe Calderón Hinojosa quien aceptó invitación cursada por grupo de ciudadanos interesados en conocer una visión del político de formación sólida que permita el alcance de una panorámica, lo más cercana a la realidad en torno a la marcha del país, bajo una corriente de izquierda y las consecuencias de los cambios radicales activados por la actual administración federal.

La cita para los interesados en escuchar al conferencista sigue firme, a partir de las 18 horas de este viernes 5 en el Hotel Rivoli del bulevar Adolfo Ruiz Cortines, de Costa Verde ; un programa cuyo desarrollo estiman en 90 minutos que comprende la presentación del tema, sesión de preguntas y respuestas y firma de libros de quienes adquieran ejemplares vendidos en el mismo local cuya capacidad de 360 personas está casi cubierta. Por esa razón, el licenciado Angel Deschamps Falcon, uno de los coordinadores del evento, insistió en recomendar la confirmación de asistencia a través del número 2299520736, el acceso gratuito ; pero riguroso el sellamiento referido.

OPORTUNA LA CONFERENCIA

Reviste mucha importancia la oportunidad de profundizar información reunida mediante consulta de diarios o medios electrónicos al recibir opiniones de un exmandatario nacional, consultor académico de mucho prestigio, maestro invitado de la Universidad de Harvard, Boston, Estados Unidos de Norteamérica.

Tren Maya,
a consulta en
noventa días



Confirma la SCT:
Sta. Lucía en
2022



INTERVENDRÁN TESORERÍA DE MIXTLA DE ALTAMIRANO

Insistirá CFE en devoluciones por gasoductos inservibles

»10 FINANZAS

